

Malestar por la eliminación en el Fernando III de un grupo de 1º de ESO

El AMPA del centro anuncia acciones reivindicativas al respecto

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 12 de septiembre de 2013 - 17:18



La Asociación de Padres y madres Los Toscares, del Instituto Fernando III “El Santo” de Priego , ha mostrado en un escrito su preocupación por la reducción que se ha producido en el centro de un grupo de 1º de ESO, pasando de los tres autorizados para el curso 2013-14 en el proceso de prescripción, a dos, tras la certificación de las plazas.

Según el AMPA, al margen de, “las graves repercusiones que este hecho tendrá a corto y largo plazo para nuestro centro”, esta situación afectará al alumnado desde el

mismo día de comienzo del curso”, que según los padres y madres, “verán reducidos su derecho a la igualdad de oportunidades y la calidad de la educación que la Constitución Española y la Ley Andaluza de Educación garantizan a todos nuestros hijos/as, especialmente si requieren mayor atención compensatoria”.

En este sentido el escrito de la asociación de madres y padres hace constar que, con el propósito de que los números cuadren, “esta medida sea razonable”, pese a que existirá un grupo de 29 alumnos de bilingüe y otro de 35 de no bilingüe, constituido este último entre otros, por nueve repetidores, siete niños con dificultades de aprendizaje y cinco con necesidades educativas especiales.

Igualmente, desde el AMPA se hace constar que en otros años, “los alumnos que han optado por bilingüe y superado la ratio de 30 alumnos se han quedado fuera”, recordando que los niños, “no son números y necesitan ser tratados con la atención, inclusión, integración, personalización y dedicación que se merecen”.

Por último el escrito hace constar que dentro de sus obligaciones como madres y padres se encuentra reclamar que se haga efectivo el derecho a la educación de sus hijos, “con todas las implicaciones que esto supone, para evitar que su enseñanza secundaria obligatoria comience ya con desigualdades”, anunciando que utilizarán todos los medios a su alcance para exigir que sea concedido en el IES Fernando III El Santo el tercer grupo de 1º de ESO, con el que ya contaba el centro en anteriores cursos.